



## Resueltas las observaciones, el Cefam Emilio Schaffhauser podrá ser usado

**Las ambulancias podrán entrar, los baños para los pacientes tendrán los apoyos que corresponden, las salas tendrán sus letreros, se sacó el pilar mal ubicado, y en general fueron subsanadas las observaciones en el moderno edificio de calle Colón.**

A contar de marzo, el Servicio de Atención Primaria de Urgencias (SAPU) del Centro de Salud Dr. Emilio Schaffhauser se trasladó a sus nuevas dependencias, ubicadas en calle Colón #227. Todavía no hay fecha para que entre en funcionamiento el consultorio y el SAR.

Cuatro meses han pasado desde que salieron a la luz cerca de 50 observaciones al nuevo edificio del Centro de Salud Familiar Emilio Schaffhauser, que está emplazado en ca-

lle Colón de La Serena, que lograron ser subsanadas para que comience a operar el Servicio de Atención Primaria de Urgencias (SAPU) en las modernas dependencias.

Fue el 14 de octubre cuando el gobierno regional hizo entrega de las llaves del recinto al alcalde de La Serena, Roberto Jacob, para su administración, pero semanas después, en una visita de concejales que integran la comisión de salud, se dieron a conocer una serie de observacio-

■ Los horarios de atención son de lunes a viernes, de 17:00 a 00:00 horas, y sábados, domingos y festivos de 08:00 a 00:00 horas.

nes que demorarían su puesta en marcha.

Ahora dichas observaciones, como la falta de letreros de identificación, pilares mal ubicados, al igual que las barandas en baños para personas con discapacidad y la toma de oxígeno dentro de las salas, lograron ser subsanadas, por lo que el Servicio de Atención Primaria de Urgencias (SAPU) ya anunció que comenzará su traslado a las nuevas dependencias.